



学校だより



～みんなの成長が見られた2学期でした！～

2学期が終わりました。

この2学期は、文化祭、新チームによる地区中体連新人大会、総合防災訓練などの行事に取り組み、子どもたちはさまざまな経験をするとともに着実にそして心身ともに成長することができた学期だったように思います。

また、自然の家体験研修（1年）や職場体験（2年）、くまの未来議会（3年）なども実施でき、学習の幅を広げることもできました。

さて、明日24日（火）から冬休みが始まります。

冬休みの過ごし方につきましては、懇談会の際に各担任から話があったと思います。あらためて、プリント等で確認していただければと思います。

年末年始、生活のリズムを崩すことなく、運動や学習、家の手伝い等、自ら目標を立てて計画的に取り組むよう、ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。特に3年生にとっては、進路決定の直前の大切な時期です。学習はもちろんのこと、健康面・体力面もしっかりと調整していきましょう。



3学期始業式は、年が明けて、1月8日（水）となります。よろしくお願いいたします。

今後の主な行事予定

1月	8日（水）	3学期始業式
	9日（木）	給食開始
	〃	3年実力テスト、1・2年冬休み明けテスト
	22日（水）	3年中間テスト（～23日（木））
	27日（月）	2年アスリート派遣授業
2月	3日（月）	三重県立高等学校前期選抜
	4日（火）	三重県立高等学校前期選抜、特別支援学校高等部入学者選抜
	6日（木）	3年実力テスト
3月	6日（木）	令和6年度 第64回卒業式
	10日（月）	1・2年学年末テスト（～12日（水））
	〃	三重県立高等学校後期選抜
	25日（火）	修了式



※部活動終了時刻（1月） 16：45（17：00完全下校）

「第24回紀南青少年育成交流会」～有馬中生徒大活躍！～

12月7日(土)熊野市文化交流センターで「第24回紀南青少年育成交流会」が開催され、有馬中から3年生の川端菜夏子さんが意見発表、吹奏楽部が演奏発表を、また、生徒会役員3人が受付や司会の運営を行いました。

川端さんは、発表者10人の中で、ただ一人原稿を見ずに、意見をしっかりと伝えていました。その言葉は聞いている人にしっかりと届いていたと思います。吹奏楽部の演奏も、会場全体を温かい空気に包んでくれる発表でした。そして、運営のお手伝いをしてくれた生徒会役員のみなさんも、明るく堂々と重責をこなしてくれました。

各方面の方々から、「有馬中の生徒さんは素敵ですね。」
「大活躍、素晴らしいね。」といった声をいただきました。
参加してくれた皆さん、お疲れさまでした！



冬休みに特に気をつけてほしいこと

★ 12月14日(土)午後8時半ごろ、北九州市で中学生2人が巻き込まれる殺傷事件がありました。同じ中学生を預かる私たち教職員にとって、この事件は衝撃でした。保護者のみなさんも同様に感じた方もいたのではないのでしょうか。

「学校だより5月号」で、「地域の方から、『山崎運動公園で、夜遅くまでバスケットボールなどをしながら過ごしている中学生がおり、心配だ。』という声をいただいた」と掲載しました。また、先日、「夕刻の暗い時間帯に、オレンジ道路を自転車で横に並んで走る中学生がいて、危険だ。」という声もいただきました。

今回の北九州市の事件も受け、また、昨今の獣の被害等も含め、日没後は外で子どもだけで過ごすことは大きな危険性をはらんでいるということを改めて実感しております。

そこで、学校では、暗くなってから子どもたちだけの外出は、その危険性から止めておくよう指導しました。(午後10時以降の未成年だけの外出は補導対象です。)ご家庭でも、お子さんと対話・ご指導いただければと思います。

★ ネットトラブル、ネット依存については、「学校だより10/23号」で特集的にお知らせいたしました。冬休みは、授業日と比べると自由な時間が多くなります。おそらく、ネット関係のことをする時間も増えるかと思えます。「家庭ルール」も含め、節度ある使用が身に付けられるようご協力をお願いします。

★ 冬休み中、緊急的なこと等何かありましたら、学校(Tel89-2001)までご連絡ください。なお、12月28日(土)～1月5日(日)は、学校閉校日となります。この期間に何かありましたら、熊野市教育委員会(熊野市役所)までご連絡ください。(Tel89-4111<内線417>)

前回の学校だよりから、紙配布とともに、試験的に「まなびポケット」からも配信しております。今後もしばらく、紙配付と配信を行い、将来的には、配信のみに移行していきたいと考えております。

また、有馬中ホームページには、これまでの学校だよりも掲載しております。そちらもご参照ください。

